

La CEPAL adopte une déclaration politique sur le redressement économique post- pandémique

Image not found or type unknown



Photo: Ministère des Affaires étrangères du Costa Rica.

San José, 27 oct. (RHC) Les ministres des Affaires étrangères de la Commission économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes (Cepal) ont adopté ce lundi une déclaration politique sur le redressement économique durable, inclusif et résilient, proposée par le Costa Rica.

Cette déclaration représente le consensus de la région sur les priorités de l'Amérique Latine et des Caraïbes face à la crise provoquée par le Covid-19, ainsi que l'appel de la région à la communauté internationale pour le redressement et la reconstruction, a indiqué le ministère costaricien des Affaires étrangères.

L'adoption de ce texte a marqué la fin du dialogue entre les ministres des Affaires étrangères et les hauts responsables d'Amérique Latine et des Caraïbes sur le redressement économique post-pandémique, qui a fait suite à l'ouverture de la trente-huitième session de l'organisation, lors de laquelle Cuba a remis au Costa Rica la présidence de la Cepal.

En conclusion des interventions des ministres et des hauts responsables, le chef de la diplomatie du Costa Rica, Rodolfo Solano, a réaffirmé l'engagement de son pays envers l'Agenda 2030 pour le développement durable.

Il a également souligné la nécessité d'associer de larges secteurs de la population aux bénéfices de la croissance et de la protection de l'environnement pour leur réalisation.

La secrétaire exécutive de la Cepal, Alicia Bárcena, avait présenté le document de base de discussion intitulé Reconstruction et transformation avec égalité et de manière durable en Amérique Latine et dans les Caraïbes, et dans son exposé elle a appelé à une réflexion critique sur la validité du modèle de développement et de la stratégie de sortie de crise.

Bárcena a appelé à placer l'égalité au centre du développement durable et à formuler des propositions concrètes pour la reconstruction et la transformation sur la base de l'égalité et de la durabilité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/237970-la-cepal-adopte-une-declaration-politique-sur-le-redressement-economique-post-pandemique>



Radio Habana Cuba